Lo que tienes en tus manos forma parte del proyecto "Convivir con Corazón", llevado a cabo por la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Fuenlabrada en tres colegios de Educación Primaria del Municipio:

CEIP Arcipreste de Hita, El Trigal y Manuel de Falla.

¿Qué es "Convivir con Corazón?

Convivir con corazón es una apuesta por darle un impulso a todas las actitudes que tienen que ver con cuidarnos: atender las necesidades humanas básicas, cuidar de personas dependientes o enfermas, cuidar nuestra vida afectiva y la de las demás personas, y ejercitar el buen trato.

Las mujeres han sido las encargadas de estas tareas.

Tareas que no están valoradas en nuestra sociedad. Vivimos creyendo que lo importante son las cuestiones económicas, el ser personas competitivas y producir.

En este cuadernillo encontrarás un plano de Fuenlabrada, que una vez completado puedes colgar donde quieras. Porque ahora nuestro plano no está completo y la razón es que, en él verás que se dan algunas escenas que entre todas las personas debemos ayudar a cambiar.

¿Qué os parece si nos marcamos como retos y tareas demostrar que chicos y chicas queremos cuidarnos, reír y llorar sin miedo, sentirnos vulnerables, asumir las tareas de casa en igualdad, respetarnos, respetar los espacios compartidos, cuidarlos y atender a quienes lo necesitan?

Empecemos por coger las pegatinas que encontrarás dentro y pegarlas en el lugar que le corresponde, añadiendo al plano aquellas situaciones que favorecen valores de igualdad y respeto, y que representan situaciones o actitudes que deseamos para mejorar nuestra sociedad.

Te animamos a que lo rellenes y lo cuelques en tu habitación o donde quieras para recordar que compartir en igualdad y cuidarnos es imprescindible para avanzar, crecer y en definitiva para ser felices.

FUENLABRADA, CIUDAD









































